

**Réponse au communiqué du 27/03/2014 de Mme Janine LISMONDE
et des cinq personnes qui le recommandent**

*Par Mme Graziella VALMORI, ancienne colistière de la « liste indépendante »,
trahie par la tête de liste et les cinq personnes.*

Je tiens à préciser que le compte rendu de la situation, Mme Janine Lismonde l'a connu, non pas à 15h30, mais en fin de matinée à la sortie de la messe des obsèques de la belle mère de M. Auguet le 25/03/2014.

Ce matin là, M. Auguet n'est pas venu au rendez-vous de 9h, qu'il avait fixé à ses colistiers le 24 mars au soir à la permanence, pour la suite à donner. Ce même soir, nous avons voté pour ou contre l'alliance avec le Maire sortant et les 2/3 de la liste étaient contre ce ralliement.

Le 25 mars, nous l'attendions à la permanence à 9h et vers 10h, nous avons su par des journalistes que M. Auguet faisait une conférence de presse à 17h pour annoncer son ralliement avec le Maire sortant, ce qui d'ailleurs les a mis mal à l'aise lorsqu'ils ont vu que nous n'étions pas au courant.

Nous étions très surpris et en colère de cette trahison.

Par respect pour la famille, je suis allée aux obsèques à 10h30.

A la fin de la messe, je salue Mme Janine Lismonde et je la mets au courant de cette trahison et lui demande de dire à M. Auguet « que nous l'attendons à 15h à la permanence pour qu'il nous donne des explications et que s'il ne vient pas, nous ferons une conférence de presse pour dénoncer cette trahison ».

Puis lorsque je sors de l'église, je vois Mme Lismonde qui informait M. Auguet. Je n'ai pas pu m'empêcher de m'approcher d'eux et je répète à la tête de liste ce que je venais de dire à Mme Lismonde.

M. Auguet n'est pas venu au rendez-vous à 15h, et nous avons fait la conférence de presse pour dénoncer sa trahison.

Vers la fin de la conférence, Mme Lismonde arrive à la permanence, en sachant très bien que M. Auguet n'est pas là.

Mme Lismonde s'est approchée des journalistes et a donné son sentiment, personne ne l'a forcée et elle savait très bien ce qu'elle disait en toute connaissance des faits depuis le matin.

J'ai toujours beaucoup d'estime pour Mme Janine Lismonde et je connais son intégrité, mais je ne peux pas laisser dire des paroles, qui je pense, ne sont pas les siennes.

Mme Janine Lismonde a toujours défendu le Centre Hospitalier Général de Lourdes et cela lui tient vraiment à cœur.

Mais comment peut-on faire confiance à un Maire **qui a signé la fermeture de la maternité** et qui était d'accord avec le projet de Lanne.

Graziella Valmori